



Van farmacéuticas por mayor inversión de gobierno en salud

Diálogo. Larry Rubin, próximo director ejecutivo de la Amiif, indica que encabezará las acciones necesarias para que la nueva administración federal eleve la erogación

BLANCA VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Larry Rubin, quien asumirá el cargo de director ejecutivo de la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica (Amiif) a partir del 15 de marzo, dijo que encabezará las acciones necesarias para lograr que se eleve la inversión en salud en México.

En su participación en la Semana de la Innovación de la agrupación, destacó que las inyecciones de capital en el país en el sector están muy por debajo de diversos países de Latinoamérica y “casi inexistente” frente a lo que destinan Estados Unidos y Canadá.

“Mucho que hacer con un nuevo gobierno entrando en breve y creemos que, sin duda, la industria de la innovación farmacéutica es una industria clave. Habrá que subir esa inversión en salud que, hasta hoy, es aproximadamente es 3 por ciento (del producto interno bruto). Una de las más bajas de Latinoamérica y no se diga comparada a otros países de Norteamérica, Estados Unidos y Canadá, es casi inexisten-



Tomará el cargo el 15 de marzo. OCTAVIO HOYOS

te”, explicó durante la Semana de la Innovación de Amiif.

Dijo que comparado con Estados Unidos, el cual tiene una inversión del 16 por ciento y Canadá con 12 por ciento del PIB, la nación está rezagada. “Entonces, es una oportunidad grande para llevar salud a más mexicanos”.

Por otro lado, el diputado panista Éctor Jaime Ramírez Barba, integrante de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, expresó que el reto del próximo gobierno consiste en hacer cumplir con lo que mandata la Constitución Política de México y dejar de imponer “soluciones pueriles como la megafarmacia”, para acceder, realmente, a la atención, al diagnóstico y a los medicamentos.

“En la Constitución se establece que tenemos derecho a todo y en la realidad es que no tenemos acceso a nada, ni a medicinas, ni a atención médica, de hecho, 48 por ciento de las personas afiliadas a un sistema de seguridad social no acuden a su hospital o clínica asignada, sino que opta por pagar una consulta privada por la deficiencia de los servicios”. —